

# WEEKLY

Rotary



The Rotary Club of Ichinomiya

- 例会日 木曜日
- 例会場 一宮商工会議所
- 承認日 昭和24年12月31日
- 事務局 一宮市栄4-6-8 一宮商工会議所ビル5階 電話(0586)24-1931 フax491-0858

## ロータリー:変化をもたらす

URL:<http://rc138.org>

E-Mail:[rc138@lily.ocn.ne.jp](mailto:rc138@lily.ocn.ne.jp)

2018年4月5日  
第3328回例会

プログラム  
卓話  
藤山寿樹氏  
(食品産業新報社)  
テーマ「お菓子づくりの歴史」

国 歌「君が代」  
ロータリーソング「奉仕の理想」

### 4月度のプログラム

- 5日 藤山寿樹氏 (食品産業新報社)
- 12日 例会変更 春の親睦家族会
- 19日 クラブアップセントリー 地区研修・協議会報告
- 26日 イニシエーションスピーチ 中神貴久君 山下啓介君

### 会員誕生日おめでとう

- 内藤寛一君(4月 1日) 豊島半七君(4月 1日)
- 浅井孝介君(4月 3日) 山口雅志君(4月 3日)
- 高木道久君(4月 4日) 長尾大八郎君(4月 8日)
- 伊藤幸一君(4月 17日) 大鹿晃裕君(4月 22日)
- 伊藤光治君(4月 24日) 村手 誠君(4月 24日)
- 森 克彦君(4月 26日) 平谷良樹君(4月 27日)

### 会員夫人誕生日おめでとう

- 森 克彦君夫人房子様(4月 1日)
- 墨 芳郎君夫人 薫様(4月 1日)
- 浅井孝介君夫人三枝様(4月 5日)
- 山口雅志君夫人由美子様(4月 5日)
- 新実 努君夫人美穂様(4月 9日)
- 平谷良樹君夫人二佐江様(4月 13日)
- 豊島半七君夫人由未子様(4月 14日)
- 中神貴久君夫人早苗様(4月 17日)
- 中西啓太君夫人美穂様(4月 26日)
- 日野正美君夫人美恵子様(4月 28日)
- 大森輝英君夫人清美様(4月 28日)
- 村手 誠君夫人典子様(4月 28日)
- 山上哲司君夫人たまき様(4月 29日)

### 次回の予定

- 4/12 例会変更 春の親睦家族会
- 4/19 クラブアップセントリー  
地区研修・協議会報告

# 一宮

題字 PG 安野譲次



重文 「陵王」面 真清田神社蔵

会長	青山	佳裕	副幹事	山口	元彦
幹事	関戸	徹	副会長	船橋	正員
会長エレクト	榎原	讓	会報委員長	渡邊	肇



### 新会員紹介

氏名	太田	洋介	君
職業分類	旅行	幹	旋業
勤務先	(株)JTB法人事業部		
役職名	名古屋事業部法人統括部長		
生年月日	昭和43年11月4日		
紹介者	豊島半七君		

### 結婚記念日おめでとう

- 浅井孝介君(4月 3日) 太田洋介君(4月 5日)
- 磯部 茂君(4月 10日) 松田暁昌君(4月 11日)
- 森岡英太郎君(4月 12日) 新実 努君(4月 14日)
- 平谷良樹君(4月 19日) 岸 岩男君(4月 20日)
- 野杣章夫君(4月 20日) 渡辺尚彦君(4月 22日)
- 長尾大八郎君(4月 25日) 近藤文彦君(4月 26日)
- 小川健司君(4月 26日)

### 第3327回例会の記録

2018年3月29日(木)

### 会長挨拶

桜、満開になりました。二十四節気の「春分」お彼岸が過ぎ、「暑さ寒さも彼岸まで」と言われる通り、この日を境に本格的な春が始まりました。

桜の話題をあちこち耳にするようになり、大江川・岩倉・木曽川が見頃を迎える時期になりました。きれいですね。そんな中3~4年ごろ前になりますか、NHK「小さな旅」で放映されました“新城公園の桜”をその時、直ぐ見に行ったんですよ！とっても綺麗で両岸に咲き…全景が目にすることが出来てナカナカ良いんですね。その時の写真を探すのですが見つかりません。でも、私の一押しだと思います。皆様の一番はどこの桜でしょうか。

一宮桜まつりも25日からスタートして、4月10日までです。後半、入学式のころは持ちそうになさそうです。

### 委員会報告

#### 出席報告

委員	伊藤幸一
現在の会員数	106名
本日のビジター	0名
本日の出席数	59名
他クラブ出席数	12名
本日の出席率	66. 98%
前々回の出席率	95. 45%

### ニコボックス

☆ 足立 誠君

今春の大学入試で、初めて「東大」と「京大」とアベックで合格者を出しました喜びで。

☆ 内藤寛一君

「東海道五十三次版画織物展」を一宮市役所本庁舎14階市民ギャラリーにて展示させていただきます。作品数の関係から前期・後期に分けて展示させていただきます。お時間が有りましたらお立ち寄りください。

☆ 木下和也君

このたび当社4月の人事異動により退会させていただく事になりました。短い間でしたが皆さんには大変お世話になりありがとうございました。

☆ 森島勝美君

久しぶりに例会出席させて頂きました。介護リフト普及協会の会長に就任しました。日本の介護を変えるためにがんばります。

☆ 青山佳裕君

3月18日「三八稻荷初午祭」が斎行されました。福引で特賞自転車が大当たり。感謝！

☆ 青山佳裕君 関戸 徹君

本日はクラブ戦略例会として、青山会長と三人のパスト会長の方々にご登壇いただき、一宮ロータリークラブの5年後10年後のあるべき姿についてお話しいただきます。どうぞよろしくお願ひします。

\* \* \* \* \* プログラム \* \* \* \* \*

クラブ戦略例会

コーディネーター

パネラー

2014-2015年度会長

2015-2016年度会長

2016-2017年度会長

幹事  
会長

関戸 徹

青山佳裕

磯部 茂

猪子誠児

松田暁昌



関戸:ロータリーの戦略計画の優先項目と目標は3つの優先項目(クラブのサポートと強化)、人道的奉仕の重点化と増加、公共イメージと認知度の向上)を掲げ、その下に16の目標を定めています。今年度神野ガバナーより各クラブでクラブ戦略委員会を持ちなさいという方針と、次年度の活動方針の提出時期に合わせ改めて活動内容を検討・立案していただき、当クラブの5年後10年後のあるべき姿を考えるために企画いたしました。

パスト会長の皆様には会長職を経験してどのような1年でしたでしょうか？

磯部:大変忙しい年度で、RYLAセミナーのホストクラブ、野杣章夫ガバナー補佐の輩出、創立65周年という年度でした。そんな中で例会を充実させたいという思いがあり、研修例会をやりたいと4回のシリーズ例会を組み、大森一人パスト分区代理を中心となっていただきパネルトークを開催し、色々な方からロータリーに対するご意見をお聞きすることが出来て、自分としては納得のできた例会だったかと思います。結論といたしましては自分がやりたい事業を会長として出来た幸せな一年であったと思います。

猪子:大きな事としては一宮商工会議所の建て替えに伴う事務局の移転があり、幸せな事に新旧二つの例会場で会長職を出来た年で、会員の皆様に助けられた本当に充実している1年でした。ロータリー戦略計画の概要を拝見していて、ここ数年ロータリーの活動の移り変わりが激しいなど感じています。歴史ある70周年を迎える当クラブが全面的に受け入れられるかというと、変えていく事は難しいかなと

思います。会長になる前に3回の勉強会があり色々な会長予定者の方々にお話を伺いましたが、新しいロータリーの方はよく勉強していらっしゃいます。私は、ロータリーは特に親睦に力を入れればよいのではと感じおりました。会員拡大として年度初めは86名でしたが、豊島パスト会長のご尽力もあり、16名の方にご入会いただき102名に増強をすることが出来た年でした。ポリオ投与にインドにも行くことが出来ました。地区補助金事業として織姫像移設をし、職場例会も2回開催して、皆様に助けられた1年だったと思います。本当に会長をしてよい経験が出来良かったと思っております。

松田:最初に本日はロータリー研修委員会のメンバー全員でこのような例会の機会をいただき青山会長には感謝申し上げます。

会長職はクラブの象徴たる地位であると言われますが、そんなに難しいことでは無く、私は幹事・SA A・各委員長・地区に出向していただいている皆さんのご苦労と比較して、一番楽しい職種だと思っております。終わりましたから言える事ですが、大変楽しい一年を過ごさせていただきましたのでありがとうございました。ぜひ皆様も会長をお引き受けいただければと思います。

青山:まだ年度途中ではございますが、私は会長拝命の時は不安もございましたが、パスト会長の皆様にお助けいただきスタートすることが出来ました。奉仕活動として地区補助金申請事業の照光愛育園の子供たちとレゴランドへ行くことが出来たことが一番思い出に残っております。当クラブには大江川クリーン作戦等の歴史ある継続事業があり本当に素晴らしいと思います。残りの3ヶ月間は奉仕というものを考えていただきたいと思います。

関戸:会長経験を踏まえて今後当クラブはどのようにクラブ運営をしていけばよいとお考えになられますか？

磯部:立場的にお話がしづらいことですが、地域との関わりに目を移しロータリーのしなければいけない事に目を向けていなければと思います。インターラクトクラブ・ロータリー・アクトクラブとのタイアップ事業が出来ればロータリー独自の活動になると思います。

私は地区に出向していた折に、初めてインドでボリオワクチン投与に行く企画をして参加したという経験が出来たのですが、地域重点で活動をしているため今後はクラブとしても国際的な動きが出来ていけば良いなと思います。しかし一番大事なのは職業奉仕だと今も思っております。

猪子:やはりロータリーと地域の活動というと大江川クリーン作戦だと思いますが、いつまでもロータリーがやっていくのではなく移管していくことも必要かと思います。私は入会した頃にミスター・ロータリーと言われた故星野充大先生に猪子君ロータリーは出席することが一番だとご指導を受けました。できる限り例会に出席することが大切です。またロータリーをよりよく知るために地区への出向も大切です。

松田:野杣パストガバナー補佐より情報を頂きました浅野公園100周年記念において9基の案内板を設置して、地域の人々へロータリーの公共イメージと認知度の向上に役立ったと思います。

先ほど、猪子さんからも言われましたが、豊島さんの絶大なる努力で年度当初入会3年未満の会員数が30名になり新会員さんにいかにしたら出席いただけるか考えました。

青山:素晴らしい事業を毎年毎年していると思います。これからは継続事業が良いのではないでしょうか。

関戸:本日はありがとうございました。

例会変更案内(12:00~12:30受付)

クラブ名	例会日	例会場	受付
一宮 北	4月13日(金)	一宮商工会議所ビル1階	有
尾 西	4月16日(月)	尾西信用金庫本店	有